

Mündlich zum BA vom 25.05.20

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, sehr geehrte Damen und Herren,

der Verwaltungsvorschlag, den für die Bürgerinnen und Bürger zugänglichen Teil des Ratsinformationssystems mit dem Titel „**Ihr Portal zur Stadtpolitik**“ zu versehen, ist zu begrüßen. Mit der neuen Bezeichnung zeigt sich die Stadt Leverkusen bürgerfreundlicher und weniger technisch. Zudem ist die neue Bezeichnung inhaltlich zutreffend.

Um zu diesen für die Öffentlichkeit bestimmten Teil des Ratsinformationssystems zu gelangen, müssen Nutzerinnen und Nutzer allerdings noch den Link

„**Zum Ratsinfo-System**“ anklicken.

Es bietet sich an, diese Link-Bezeichnung durch eine Bezeichnung zu ersetzen, die aussagefähiger ist.

Die meisten Städte verwenden für die beiden unterschiedlichen Zugänge zum Ratsinformationssystem die Link-Bezeichnungen:

Informationen für Bürgerinnen und Bürger

bzw.

Informationen für Mandatsträger

Diese Bezeichnungen haben einen einladenden Charakter und sind zudem freundlicher.

